



“Hidalgo es el estado con más apertura a la diversidad sexual”: diputada federal trans

La diputada federal de Morena, María Clemente García Moreno, visitó Hidalgo para presentar la iniciativa de Ley General de Acceso Integral a los Derechos de las Personas Trans, que si bien se discute en San Lázaro, necesita el aval de 17 Congresos locales para que entre en vigor. Durante su participación en el lobby de la sede del legislativo local, la diputada mencionó que la entidad es la primera de 13 que visitará en todo el país para dar a conocer la propuesta que presentó el 23 de noviembre de 2023 en la Cámara de Diputados.

<https://www.effeta.info/hidalgo-es-el-estado-con-mas-apertura-a-la-diversidad-sexual-diputada-federal-trans/>